



Antonio J. Aranda
Redactor de Economist & Jurist

El ‘rey de las criptomonedas’, declarado culpable por defraudar 8.000 millones de dólares

El juicio mediático del reconocido empresario **Sam Bankman-Fried** ha llegado a su fin tras un mes de deliberaciones en Nueva York. El responsable de los intercambios de [criptomonedas](#) de FTX **ha sido declarado culpable por fraude y lavado de dinero por lo que se enfrenta a una pena máxima de 110 años**, aunque los expertos creen que se reducirá a unas décadas. El fallo se fijará para el 28 de marzo del próximo año, un tiempo vital para el abogado de Bankman-Fried, que tratará de luchar por su inocencia.

El acto celebrado en Nueva York tuvo una duración de cinco horas en las que hubo tiempo suficiente para presentar pruebas contra uno de los ex multimillonarios más jóvenes del mundo ya que Sam tan solo tiene 31 años. Asimismo, **el resultado del proceso legal ha devastado a la comunidad de las criptomonedas** debido a que su rostro suponía una gran ayuda para este nuevo mercado que tantas críticas denuesta.

El culpable vivió momentos de gloria antes de que su conocida empresa, [FTX](#), quebrara y las autoridades comenzasen a investigarle. **La entidad poseía un valor de 32 mil millones de dólares**, pero tras su ruina en noviembre del año pasado, se dio a conocer que **faltaban 8 mil millones de dólares en fondos de clientes**.